

4あわせ



令和7年 12月1日
一宮市立大志小学校
4年 学年だより

2学期のまとめの月です

いよいよ、今年も残すところあと1か月です。子どもたちは、作品展や運動会、秋の校外学習などの大きな行事を経験してきました。これらの行事を通して、最後まで粘り強く努力することや友達と協力することのすばらしさ、きまりを守って行動することの大切さを学び、ぐんと成長したように思います。12月は他の月と比べて登校する日数は少ないですが、子どもたちが楽しい冬休みを迎えるようにするために、2学期のまとめをしっかりとしていきたいと思います。保護者の皆様には、2学期もいろいろな学校行事や教育活動にご協力いただきありがとうございました。

【福祉実践教室の様子】



【秋季校外学習の様子】



《彫刻刀の準備のお願い》

3学期に図工の版画の学習で、彫刻刀を使います。つきましては彫刻刀の準備をお願いします。なお、学校を通じて、業者で購入することもできます。個人懇談会の際に、廊下に見本を展示します。購入を希望される方は、後日配付する封筒に必要事項をご記入していただき、担任まで提出をお願いします。

《大志小人権週間》 12月1日（月）～12月5日（金）

人権週間は、第3回国連総会で「世界人権宣言」が採択された翌年の1949年から始まりました。学校でも人権週間中、道徳の時間や学活の時間などを通して、人権について理解し、生命の大切さやお互いに尊重合うことの大切さを考えさせていく予定です。相手の気持ちを考えさせ、思いやる心を育んでいきたいと思います。

《個人懇談会のお知らせ》

12月8日（月）、9日（火）、10日（水）に個人懇談会を行います。学習、生活、健康などについてお話をさせていただきます。短い時間ですが、実りある懇談会にしたいと思います。よろしくお願ひいたします。

ウェブサイトでも学校の様子をご覧ください。12月は安全の日！防犯ブザー点検をお願いします。